
COSECHE NON ERANO

COSÌ DA PRINCIPIO

 …dei Suoi giorni, insegnando cose che non erano così.
Suppongo che se Egli venisse oggi, troverebbe la stessa cosa:

cose che non erano così da principio. Se volete sempre sapere
qual è la verità, tornate al principio. Tornate alla Genesi, e
potete prendere ogni culto e ogni vero di oggi. Solo…Le piante
iniziano tutte nella Genesi, perché la Genesi è il capitolo dei
semi della Bibbia. E se vogliamo sapere cosa è giusto, tornate
dal principio.
2 Proprio come stavo cercando di dire ieri sera, quando Dio
una volta fa un’affermazione, non può mai variare da quella
affermazione. Deve mantenerla per tutto il tempo. Quello che
disse in Genesi è la stessa cosa in Apocalisse, e per tutto il tempo.
Egli è Dio, ed è tutto. Vedete? E tutte le Sue Parole sono vere.
3 Ora, scopriamo che quando Gesù venne, trovò gli insegnanti
che avevano preso la Parola di Dio e L’avevano pervertita, per
adattarLa a loro. Avevano preso i comandamenti di Dio e Li
avevano pervertiti in un credo.
4 Ora, ricordate, c’è solo un Creatore, e tutti…Satana non
è un creatore. Che cos’è peccato? Peccato è “ingiustizia”, e
ingiustizia è “giustizia pervertita”.
5 Forse lo chiarirò meglio. Essi sono…Voi siete una
congregazione mista. Voi ascoltate il vostro dottore; io sono
vostro fratello. Per un uomo vivere con sua moglie è giustizia.
È sposato con lei. Lo stesso atto con un’altra donna è morte.
Uno porta vita, l’altro è morte. Vedete? L’ingiustizia è “giustizia
pervertita”. Che cos’è una bugia? È la “verità distorta”.
6 Così ecco cosa trovò Gesù. E ciò in cui tutti saremo coinvolti,
fintantoché prendiamo e aggiungiamo, o togliamo dalla Parola di
Dio, significa pervertire la Parola di Dio.
7 Così quando Gesù venne, scoprì che avevano preso la Parola
di Dio e L’avevano pervertita, e resa una tradizione umana. E
disse: “Perché voi con la vostra tra-…cambiate la Parola di
Dio?” Prendendo le loro tradizioni, e cambiando la Parola di Dio,
facendoLe dire qualcosa che in realtà non ha detto.
8 Scopriamo che Egli trovò questo al Suo tempo, e lo
troverebbe qui oggi. Ed Egli, nella Presenza, cioè, nella Persona
dello Spirito Santo, lo stesso Dio che è sempre stato, dimorando
nel Suo popolo sotto la forma dello Spirito Santo, testimonia
attraverso il vero credente, che l’uomo perverte la Parola di Dio
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per adattarLa al proprio credo, invece di adeguare il proprio
credo alla Parola di Dio.
9 Voglio che qualcuno trovi il Credo degli Apostoli nella
Bibbia, come lo diremmo oggi: “Credo nella Santa chiesa
Cattolica Romana, nella comunione dei santi”. Qualsiasi cosa
che comunichi con i morti è spiritismo. “C’è solo un Mediatore
tra Dio e gli uomini, l’Uomo Cristo Gesù”. È tutto. Non c’è
nessun altro mediatore. Quindi qualsiasi cosa…Pervertono le
cose, facendo un Credo degli Apostoli.
10 Se gli apostoli avevano un credo, era Atti 2:38. Egli—egli
aveva…ecco cosa predicavano continuamente e—e con cui
tempestavano il popolo. Devono il pentimento verso Dio e così
via. È così, se c’è un credo nella Bibbia, sarebbe quello, che
usavano gli apostoli.
11 Quindi loro…tutte le loro direttive dello Spirito Santo
rimasero con la Parola. E se un uomo, o un angelo, dice mai
qualcosa di contrario alla Parola, Galati 1:8 ha detto: “Sia
anatema”. Deve essere la Parola di Dio.
12 Paolo disse: “Se un angelo viene da voi dal Cielo con un
vangelo diverso da quello che avete già ascoltato, sia anatema”.
Quindi noi crediamo che i cieli e la terra passeranno,ma la Parola
di Dio non passerà, perché la Parola è Dio. Dio non può passare.
La creazione passerà, ma Dio non può passare.
13 Non c’è posto per le barzellette, il pulpito non è un posto
per barzellette. Penso che la Parola di Dio dovrebbe essere
predicata da qui con la solennità del—del cuore, e dovremmo
ricordarlo. Ma solo per dire questo, per sottolineare questo
punto, il vecchio negro, qui da qualche parte nel Sud, una volta
fece un’affermazione, disse: “Egli preferirebbe stare sulla Parola
di Dio piuttosto che stare in Cielo”. Gli chiesero perché. Disse:
“Perché sia il Cielo che la terra passeranno, ma la Parola di Dio
non passerà”. Proprio così. Dobbiamo stare sulla Parola.
14 Gesù, quando venne, disse: “Mosè per la durezza del vostro
cuore vi permise un divorzio da vostra moglie: ma non era così
da principio”. Ora, scopriamo che prendevano i comandamenti
di Dio e li annullavano.
15 Quando venne Gesù, trovò che le persone contavano
sulla chiesa per la salvezza. Cosa ottenevano? Credi; ogni
denominazione costituisce il suo proprio credo. E quindi è quello
che Egli trovò che le persone dipendevano dalla chiesa per la
salvezza; e trovavano credi fatti dall’uomo.
16 E se Egli venisse oggi in Persona e ci parlasse, troverebbe la
stessa cosa: l’uomo che fa adattare la Parola di Dio alla propria
denominazione, dando loro dei credi. E non c’è salvezza in un
credo, se non è la Bibbia. Deve essere la Bibbia, perché la Sua
Parola è…tutto ciò di cui abbiamo bisogno, è la Sua Parola. E
la Sua Parola, quando Egli è la Parola, la Parola di Dio è Dio.
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È tutto. È la Sua Parola, Lui Stesso. Egli è…“Nel principio la
Parola era, e la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio”. E la
Parola è ancora Dio. Essa è ancora Dio.
17 Ora, scopriamo che quando Egli venne, trovò gli uomini,
allora, che prendevano i comandamenti di Dio e li annullavano,
prendendo i comandamenti di Dio, e adattandoli in giro per
soddisfare i loro credi, quindi erano annullati. E la chiesa
guardava…La gente guardava alla chiesa invece di guardare
alla Parola di Dio. Così quindi, Egli disse: “Non era così da
principio”.
18 Lo troviamo lo stesso oggi, come ho già citato due o tre volte
stamattina, e guardare quell’orologio, mi rende nervoso, quindi
io—io voglio dire questo però, che: “Questa è vera”. Quindi in
quel giorno come è adesso, e ora come era allora, essi urlano:
“Dov’è Dio?”
19 Beh, la stessa cosa, che, hanno lasciato Dio quando
lasciarono la Sua Parola. Ecco perché abbiamo le cose come
le abbiamo oggi, è perché le persone hanno lasciato la Parola
di Dio.
20 Se unmedico scrivesse una formula, una prescrizione, e voi vi
aggiungeste qualcosa, o ne toglieste un po’, uccidereste il vostro
paziente. Proprio così. Si devemantenerla proprio come è scritta.
C’è abbastanza antidoto lì per alterare il veleno, abbastanza
veleno per uccidere il germe. E troppo veleno in essa senza
l’antidoto ucciderebbe il paziente; e—e troppo antidoto senza
il veleno, cosa farebbe? Non sarebbe d’aiuto al vostro paziente.
Quindi si deve mantenerla giusta.
21 Ed è così che è la Parola di Dio. Essa è la Prescrizione di Dio.
Sì, fratello. È la Prescrizione di Dio al Suo popolo per curare ogni
malattia, ogni disturbo. Peccato e fisico, qualunque cosa possa
essere, viene soddisfatto tutto nella Parola di Dio. Amen. È la
Parola di Dio. Essa era così da principio; era così nel medioevo;
è così in ogni epoca; ed è così stamattina, proprio lo stesso come
Essa era quando Egli La proferì, perché non può deviare di un
puntino, perché è la Parola di Dio.
22 Quindi le persone oggi, non c’è da stupirsi che gridino: “I
giorni dei miracoli sono passati. Non esiste una cosa come la
guarigione Divina”. Perché lo fanno? Perché hanno preso la
Parola di Dio e vi hanno avvolto dentro il loro credo, e hanno
mescolato la cosa sbagliata. E non hanno potenza lì dentro.
Se un angelo, un vescovo, un arcivescovo, o qualunque cosa
possa essere, venisse a cambiare una Parola, cambierà tutta
la Prescrizione. Non cambiamo proprio ciò che Essa ha detto.
Quello che Dio ha detto, lasciamoLa proprio così.
23 Le chiese sono finite oggi. Esse sono dietro a un
capriccio da qualche parte, formando organizzazioni, formando
denominazioni, portando le persone dietro a credi invece che
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dietro a Cristo. Io non voglio nessun credo tranne Cristo, nessuna
legge tranne l’amore, e nessun libro tranne la Bibbia. Ecco
esattamente cosa abbiamo: Quella è il Credo di Dio, Essa è la
Prescrizione di Dio. Essa è l’Antidoto di Dio per il peccato.
Essa è l’Antidoto di Dio per la nostra guarigione, ed è—è la
potenza di Dio manifestataci, quando prendiamo la Parola nella
nostra vita.
24 Ora, scopriamo che rispondono, urlano dietro: “Dov’è il Dio
di Mosè?” Il motivo per cui Mosè rimase con Dio e le cose era,
che Dio stava seguendo la prescrizione di Mosè, Mosè stava
seguendo la Parola di Dio. Il modo in cui Pietro, Giacomo,
e Giovanni colpirono il segno ogni volta, perché loro—loro
seguivano la Parola.
25 Qui qualche tempo fa…Tutti sanno che mi piacciono i
bersagli, e sparare, e così via. E avevo un piccolo Winchester
Modello 70. Stavo fuori, e a cinquanta iarde, su un poligono di
tiro, diressi otto proiettili nello stesso buco, a cinquanta iarde.
E andò un po’ fuori, il colpo. Ci devi giocare e armeggiare. E mi
piace farlo, in un certo senso mi calma i nervi. E quello andò
fuori. Non riuscii a farlo entrare. Pensai che avesse bisogno di
essere riassestato.
26 Lo rispedii alla Ditta Winchester. Risposero, e dissero: “Oh,
Fratello Branham, cioè, Signor Branham”, dissero, “se…quel
Winchester è uno deimigliori”. Dissero: “Raggrupperà un pollice
a cinquanta iarde, a venticinque iarde, voglio dire, un pollice a
venticinque iarde”. Dissero: “È il meglio chemai otterrà”.
27 Sapevo che non era così. Sapevo che a cinquanta iarde io
avevo piantato otto puntine di fila con esso. Quindi sapevo che
era sbagliato. Ora, è così…E non ebbi pace finché non lo ebbi
indietro. Ora, farà la stessa cosa.
28 Ora, io non sono una di queste persone a cui piace toccare
e spruzzare: “La chiesa dice così, quindi rimaniamo proprio con
questo”. Se gli apostoli, con la Parola di Dio, con i comandamenti
di Dio, con lo stesso Spirito Santo che abbiamo noi, piantarono
le puntine nella guarigione Divina, nelle potenze di Dio, se
rimarremo con ciò, sappiamo che è così su ciò, quindi rimaniamo
finché non centriamo, è tutto, perché sappiamo che lo ha fatto
una volta.
29 Com’è che: “sono trascorsi i giorni dei miracoli”, e “Gesù
Cristo lo stesso ieri, oggi, e in eterno”? Com’è possibile cheDio sia
morto che è resuscitato, e vivo per sempre? Come possiamo farne
un credo, quando Dio non ha nessun credo?
30 Dio è una Persona. Dio abita nella Sua chiesa, e voi siete la
Sua Chiesa. Se siete nati di nuovo, e ripieni dello Spirito Santo,
siete la Chiesa di Dio. Dio abita nel vostro…Egli dimora con
voi. Quando Dio scese, Si fece carne e abitò in mezzo a noi, che
cosa fece? Egli—Egli estese la Sua tenda tra l’essere umano. Egli—
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Egli varcò la Sua forma da Dio a uomo per diventare, così che
l’uomo potesse diventare come Lui. Oh, Egli divenneme, affinché
tramite la Sua grazia potessi diventare Lui.
31 Oh, che cosa grandiosa. Non capiremo mai cosa fu. Non c’è
da stupirsi che oggi le persone gridino: “Dov’è Dio?” Tornate alla
Parola. Tornate al principio.
32 Al principio Egli disse ai Suoi discepoli: “Andate in tutto il
mondo, e predicate il Vangelo. Questi segni accompagneranno
coloro che avranno creduto”. Tutto qui. Tornate a quella stessa
Parola ed Essa produrrà la stessa cosa. Essi seguirono quella
Parola, ed Essa centrò e piantò le puntine. Ogni puntina, ogni
promessa che Egli fece, fu manifestata.
33 Se ritorneremo a quella stessa Parola, pianterà le stesse
puntine, farà gli stessi miracoli, compirà le stesse cose, farà la
stessa vita, farà la stessa creatura, resusciterà i morti, guarirà i
malati, caccerà i diavoli, vedrà visioni, profetizzerà. È lo stesso
Vangelo che piantò la puntina allora, se torneremo allo stesso.
34 Ad esempio, riportate il fucile nella stessa condizione in cui
era in primo luogo, tutte le vibrazioni fuori da esso, punterà
quel proiettile proprio dritto. E se facciamo uscire tutte le
vibrazioni dell’incredulità da noi, la Parola di Dio centrerà
proprio esattamente com’era al primo inizio. Esattamente così.
Centrerà ogni volta. Lo fece una volta; lo farà di nuovo. Non
accontentatevi di un credo o di qualcosa di simile. Rimanete
proprio lì fino a quando la Parola non centri.
35 Mi ricorda il tempo in cui la madre e il padre, cioè, il padre
adottivo del nostro Signore Gesù Lo avevano portato alla festa
di Pentecoste. E fecero tre giorni di viaggio, e—e alla fine Lo
persero. Loro—loro non riuscivano a trovarLo.
36 È così che la chiesa è andata ora. È andata oltre…ha fatto
circa duemila anni di viaggio, e Lo ha perso. Ecco. Ci sono segni
dappertutto che appaiono della SuaVenuta, e loro dicono: “Dov’è
Dio? Dov’è Dio? Che ne è stato di Lui?”
37 Avete notato? Maria e Giuseppe Lo cercarono tra i loro
parenti, ma non Lo trovarono. Oggi torniamo indietro per vedere
se i metodisti Lo hanno, i battisti Lo hanno, i presbiteriani, o
i luterani. Nossignore, non Lo trovarono. Né noi Lo troveremo
oggi. Non importa quanto proviamo a tornare indietro e a
rivedere una di quelle vecchie denominazioni morte, non lo
faremo mai.
38 Dove Lo trovarono? Dove Lo avevano lasciato. Alleluia.
Pensate che io sia un santo rotolante; suppongo di esserlo. Voi
Lo troverete proprio come Lo trovarono loro: dove Lo avevano
lasciato. Dove Lo avevano lasciato, è lì dove Lo trovarono. Ecco
dove la chiesa Lo troverà.
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39 Dove Lo avevano lasciato? Alla festa di Pentecoste. Dove
Lo troverà la chiesa? Indietro alla festa di Pentecoste, dove Lo
lasciarono quando si staccarono dalla dottrina degli apostoli
e così via. Indietro in quei primi anni là, se ne staccarono
e formarono i loro propri credi, e iniziarono la dottrina dei
Nicolaiti, formarono la chiesa cattolica, organizzarono una
religione di—di quella che viene chiamata la religione Cristiana.
E da lì si sono organizzati, hanno incrinato le cose, e hanno
portato tutti i Cristiani nei credi, e così via, e li hanno tutti
mischiati al punto che è proprio la stessa conglomerazione che
Egli trovò quando venne. È esattamente.
40 Indietro al principio dove Lo abbiamo lasciato, quando Egli
era potente, quando resuscitava i morti, e guariva i malati,
e cacciava i demoni; è proprio indietro al principio, dove Lo
abbiamo lasciato.
41 Dicono: “Dov’è Egli? È con i metodisti? È con i battisti?”
O anche: “È con i pentecostali?” Nossignore. Tornate
indietro all’ori-…non un’organizzazione pentecostale, una
denominazione pentecostale, quello è un nome. Chi può
organizzare la Pentecoste? Ditemelo. Pentecoste non è
un’organizzazione. La Pentecoste è un’esperienza per tutti i
credenti che vogliono riceverla. Indietro all’esperienza, non
indietro a un’organizzazione, ma indietro a un’esperienza.
Pentecoste è un’esperienza.
42 Lasciate che vi dica qualcosa. Guardate ai frutti che le chiese
pentecostali stanno producendo oggi, scoprirete che non sono
partiti dal principio: litigare, discutere, agitarsi, rivoltare, tirare
per questo, e tirare per quello. Gesù disse in Giovanni 14, o
Giovanni 15: “Io sono la Vite, voi siete i tralci”. È giusto?
43 Ora, voi coltivatori, voi del Texas, della Louisiana, e quello
che potreste essere qui, chiunque abbia buonsenso, che abbiamai
visto crescere una vite, saprebbe che la vite non produce frutto.
I tralci della vite sono quelli che producono frutto, ma prendono
la loro vita dalla vite. Gesù è la nostra risorsa di Vita. Sissignore.
Ora, noteremo, quindi, se Gesù è la risorsa della nostra Vita,
allora Egli è la vera Vite. La vita stessa che è nella vite è nel
tralcio. E se quella vite mette un primo tralcio, e quel tralcio è un
grappolo d’uva che viene sopra di esso. Se metterà mai un altro
tralcio, sarà un grappolo d’uva. Metterà un altro tralcio, sarà un
grappolo d’uva. E sarà lo stesso tipo di tralcio fino alla fine della
vite. O Dio.

Ora, ho bisogno della mia mezz’ora; mi sto proprio
preparando a piantarlo. Amen.
44 Ogni volta che quella vitemette un tralcio, sarà come il primo
tralcio. Perché? Perché la vita che è nella vite metterà lo stesso
tipo di tralcio. Se la prima vite produsse uva, la successiva non



COSE CHE NON ERANO COSÌ DA PRINCIPIO 7

produrrà zucche. La successiva non produrrà agrumi. E poi, dopo
un po’, giù così, non lo farà.
45 Se la vera Vite metterà un tralcio, e se…Gesù è il Tralcio nel
primo, cioè, la Vite. E il primo tralcio che produsse, scrissero un
Libro degli Atti a seguito di esso. Giusto? La chiesa pentecostale,
la vera chiesa pentecostale, e scrissero un Libro degli Atti, con
segni e prodigi che seguivano il credente. Se quella vera Vite
genuina produce un altro vero tralcio, scriveranno un libro degli
Atti a seguito di esso. Sissignore.
46 Qui in Arizona non molto tempo fa, stavo guardando un
albero nel cortile di un uomo: un albero di agrumi. Aveva nove
diversi tipi di frutto su un solo albero. Lo era. Ognuno di
essi era un frutto diverso. All’inizio era un arancio, ma aveva
melograni; aveva—aveva limoni; aveva pompelmi; tutti diversi
tipi di agrumi. Perché? Erano stati innestati lì dentro. Vivevano
della vita di quell’albero, ma non potevano produrre altro che
quello che erano. Non potevano produrre arance, perché sono
una vite innestata. Ma ogni volta che quell’albero produceva un
vero ramo da sé stesso, era un arancio, e produceva arance.
47 Così è oggi. Abbiamo innestato viti metodiste, battiste,
presbiteriane nella vera Vite, e vivendo della Sua forza. Ma non
può produrre altro che credo e denominazione. Ma se quella
Vite produrrà mai un altro tralcio, sarà interdenominazionale,
alimentato con lo Spirito Santo, proprio come fu nel Giorno di—
di Pentecoste; indietro al principio. Amen.

Meglio che smetta. Amen.
48 Se quella Vite metteràmai un altro tralcio, sarà proprio come
era al principio. Noi vi innestiamo dentro ogni tipo di credi
chiesastici: battista, metodista, pentecostale, presbiteriano,
luterano, battista; e ognuno produce frutto battista, frutto
metodista, frutto pentecostale, e tutto il resto. Ma quando torna
indietro, se quella Vite produrrà mai un altro vero tralcio,
produrrà il frutto dello Spirito Santo. Amen. Esso…

Dicono: “Beh, noi siamometodisti”.

“Non era così da principio”.

“Noi siamo battisti”.

“Non era così da principio”.

“Noi siamo presbiteriani”.

“Non era così da principio”.

“Noi non crediamo nel parlare in lingue”.

“Non era così da principio”.

“Noi non crediamo nella guarigione Divina nella nostra
chiesa”.
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“Non era così da principio”. Alleluia! Ciò di cui abbiamo
bisogno oggi è indietro di qualcosa di nuovo al principio, indietro
al principio. Alleluia!

Il mio tempo è scaduto. Preghiamo.
49 Signore Gesù, oh, che io possa vivere per vedere il giorno
in cui la chiesa torna indietro al principio. Concedilo, Signore.
Riempi questo posticino stamattina. Ungi questo caro pastore
qui, Signore, e questi altri. Donaci della Tua gloria. Donaci della
Tua grazia. Donaci una riunione qui, Signore.
50 Dimentichiamoci delle altre cose e torniamo al principio,
perché sappiamo che il nostro Maestro ci parla nel cuore
stamattina. Portate via da lì queste viti innestate. Separatevi
dall’incredulità. Tornate al principio. È dove era così. E, Signore,
vogliamo ogni cosa così dal principio.
51 Signore, che la nostra esperienza, se non l’abbiamomai avuta
ancora fino a stamattina…Se c’è qualcuno che si trova qui che
non ha mai avuto quell’esperienza dello Spirito iniziale, e ha
quello stesso Spirito che fu sparso al principio, perché dovremmo
prendere un sostituto? Perché dovremmoprendere il fanatismo di
qualcosa? Perché dovremmo prendere un credo radicale, freddo,
formale, indifferente, quando i cieli pentecostali sono pieni del
vero articolo genuino? Perché prendere un sostituto?
52 Signore, torniamo al principio, e riceviamolo come fecero
al principio, e abbiamo le stesse opere, segni, prodigi che
producono lo stesso frutto: amore, gioia, pace, longanimità,
bontà, mansuetudine, gentilezza, pazienza. Dio concedilo.
Ascoltaci, Padre, perché affidiamo questa chiesetta e questo
risveglio a Te nella Tuamano, nel Nome diGesùCristo. Amen.

Dio vi benedica. Detesto dover correre, ma sono le undici
passate ora. Ci vediamo stasera. Grazie… 
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